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http://hp.amakusa-web.jp/a0917/MyHp/Pub/Default.aspx 

本町ぶらりウォーク大会無事終了！！ 
３月２２日（日）に第２１回本町ぶらりウォーク大会を実施しました。当日は天気も良く、町内

外より１３７名（幼児を含む）の参加がありました。今回は天草空港開港１５周年事業と一緒にさ
せていただき、東向寺をスタート・ゴールとする下河内、枦の原地区方面、空港周辺のコースを歩
きました。参加者はコマ図からコースを推測し、配置されたクイズを解きながら楽しんでおられま
した。ゴール後のクイズの解答やお楽しみ抽選会も大いに盛り上がりました。今年は問題が易しか
ったのか正解者がたくさんいました。恒例のおにぎり、豚汁のサービスも大好評でした。開催にあ
たり前日よりご苦労いただきました体育協会の役員の皆さん、食育改善推進委員さん大変お世話に
なりました。ありがとうございました 

本町戦没者追悼式を開催しました 
 本町出身の戦没者１２１柱の御霊を慰め、恒久平和を祈念する本町戦没者追悼式が、４月３日（金）
本町地区コミュニティセンター講堂において本町地区振興会主催で献花式により執り行われました。
多くのご来賓、ご遺族の皆様約８０名の参列があり、英霊の御霊に祈りを捧げられました。 
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天草市生誕１０年目を迎えて  

 町民皆様方には日頃より町内事業にご協力ご支援頂き誠に有難うございます。 

新年度にあたり今後の事案を述べさせて頂きます。今年は戦後７０年、天草市生誕１０年、阪神淡路大震

災２０年目と大きな節目の年です。一番懸念される事が人口減、合併当初は９９千余人、今年２月現８万

６千余人、当初の資料には概９万人予測以上に人口減が進んでいます。生誕人口より高齢化による死亡者

数が多く「多死社会」現象が起き、１０年後は団塊世代が後期高齢者に益々人口減が加速、早急に地方創

生を執行して頂きたい。防災防犯にも力を入れ安心安全な「まちづくり」に励みたいです。町が疲弊しな

いよう今年度も体育系文科系事業を１８件程計画してあります。皆様のご協力ご鞭撻ご支援をお願い申し

上げ年度始めのご挨拶とさせて頂きます。            本町地区振興会長  鶴田 正人 

 



【今後の行事予定】 

１６日（木）第１回本町地区振興会役員会 

２３日（木）本町地区振興会総会 

２５日（土）第１回男の料理塾 

３０日（木）本町地区社会福祉協議会総会 

５月１５日（金）地区振興会だより発行 

１６日（土）合同研修会 

  １８日（月）狂犬病予防接種 

 

ありがとうございました。     
○地区振興会に香典返しをいただきました。 

松村利幸様（亡妻 和子様）（横久保） 

ご冥福をお祈りいたします。 

平成２７年度 本町区長会・民生児童委員の紹介 
本年度の行政区長・副区長・民生児童委員の皆さんです。行政区長は町民（区民）の皆さんのご

意見・ご要望等や地区振興会からのお願いなど私たちの代表となって一番身近な所でお世話いただ

きます。 

 

 

 

                                      

★ 本町区長会長  森 孝 さん  

★ 本町区長副会長 久保山 義教 さん  松下 松義 さん 

地区名 行政区長 副区長
宇土 野崎　重造　さん 長田　幸夫　さん
鶴 田中　庄一　さん 倉田　敏喜　さん
平床 松下　松義　さん 松坂　政幸　さん
福岡 鶴田　一幸　さん 野嶋　一義　さん
寺領 久保山義教　さん 倉田　文雄　さん
新休 門築　隆　　さん 松下十四生　さん
横久保 山口　有次　さん 堀田　福男　さん
下河内 森　　孝　　さん 坂本　誠次　さん
枦の原 森　法則　　さん 岡部　志郎　さん

担当地区名（民生児童委員） 氏　　名
枦の原・下河内 野嶋　美智男　さん
新休・寺領 岡部　起世美　さん
鶴・宇土 倉田　良一　　さん
福岡・平床 鶴田　徳雄　　さん

本町・佐伊津（主任児童委員） 葛西　愛子　　さん

「男の料理塾」を開催します 

第１回男の料理塾を開催します。 

受講希望者の方は、４月１５日（水）まで本町

地区コミュニティセンターへ申し込みくださ

い。 

日 時：４月２５日（土）  

午後 7 時～ 

受講料：千円   

持参品：エプロン 

初めての方も大歓迎です！！ 

気軽にご参加ください 

 

 

 

地区振興会（コミセン）よりお願い 

 各種行事や大会などの様子を写真に撮って

振興会だよりやホームページへ掲載したりし

ます。活動の様子を多くの方に知っていただ

くためにもご理解とご協力よろしくおねがい

します。 

  


